
▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300

移動例会　シン鹿島
○ビジター
　◦白河ＪＣ　吉成茂様、高橋初稀様、添田拓人様、片桐伸太郎様
　　白河ＹＥＧ　吉成翔太様、菊地祐香様
○スマイルBOX
　◦阿部克弘会長（本日は白河西ＲＣ、白河ＪＣ、白河ＹＥＧ交流ゴルフコンペご苦労様でした。）
　◦十文字光伸幹事（本日はＪＣ、ＹＥＧ皆様ようこそ。）
　◦成井正之会員（本日の大谷スマイルは、ドジャースのワールドシリーズの優勝を祝して、山田スマイル委員

長にお約束通り大枚をスマイルします。大谷選手優勝おめでとうございます。）
　◦永野文雄会員（ＪＣ、ＹＥＧの皆様ようこそ。朝のゴルフからご苦労様でした。）
　◦佐藤幸彦会員（ＪＣ、ＹＥＧの皆様ようこそＲＣを楽しんでください。）

白河西ロータリークラブ
S H I R A K A W A  W E S T   R O T A R Y   C L U B

創立１９８６年2024ー25年度クラブ目標

会　長　　阿　部　克　弘
幹　事　　十文字　光　伸

『思いやりがある　感謝のロータリー』

2024－25年度国際ロータリーテーマ
第1828回例会

令和６年10月31日（18：30～19：30）

本日のメニュー
A  出席免除を受けていない正会員数 ５３名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ７２名

C  Ⓐの出席者数 ２７名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １５名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ４２名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６８
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ６１.７％

第1828回例会出席状況� （R６年10月31日)



第1828回例会　令和6年10月31日

■会長の時間� 阿部克弘会長
　皆さん、こんばんは。本日もお忙し
い中、出席を賜りまして感謝申し上げ
ます。有難うございます。
　それでは、本日のお客様をご紹介さ
せていただきます。

　まず初めに、白河青年会議所から、会長の吉成 茂
様。同じく専務理事の片桐伸太郎様。同じく高橋初
稀様。同じく添田拓人様。続きまして、白河商工会議
所青年部から会長代理の吉成翔太様。同じく菊地裕香
様。本日は白河西ロータリークラブ、白河青年会議
所、白河商工会議所青年部との交流ゴルフコンペが
「那須ちふり湖カントリークラブ」で総勢20名の参加
をいただき開催されました。ご苦労様でございまし
た。後ほど、懇親会をしますのでどうか楽しみにして
いただきたいと思います。例会を早く終了して懇親会
に移りたいと思いますので、以上で会長の時間を終わ
ります。有難うございました。

■幹事報告� 十文字光伸幹事
〇白河市長　鈴木和夫：冬期街頭献血キャンペーンへ

の協力について依頼
〇東京西ＲＣ会長　高野順：西クラブの歌に関するア

ンケートご協力のお願い
〇国際ロータリー：Paul Harris Fellow
〇白河ユネスコ協会会長　小野利廣：2025年度東北ブ

ロックユネスコ活動研究会福島大会in白河 白河ユ
ネスコ協会実行委員会第３回会議について通知

〇ガバナー　早川敬介：ロータリー・リーダーシップ
研究会（ＲＬＩ）第７期パートⅢ開催について（ご
案内と登録のお願い）

〇日本事務局財団室：財団室ＮＥＷＳ2024年11月号

■ポール・ハリス・フェロー認証式
山縣栄寿会員
十文字光信会員

■新会員� 市川正人会員
　皆さん、こんばんは。東邦銀行新白
河支店の市川と申します。今般の人事
異動で寺島の後任で郡山営業部から参
りました。わたくし白河高校野球部出
身でございます。これから会計として

（２）

本日のプログラム しっかりやっていきたいと思いますので、ご指導よろ
しくお願いします。お世話になります。

■本日のお客様
〇公益社団法人白河青年会議所
� 理事長　吉成茂様

　皆様、こんばんは。公益社団法人白
河青年会議所、理事長の吉成と申しま
す。本日は交流コンペ、そして例会と
ご招待いただきましてありがとうござ
います。白河青年会議所では結構皆様

も携わっているというか、先輩方が多いのでお伝えし
たいとは思うんですけども、今月の10月をもって対
外的な定例会ですとか、事業というのは大体終わって
まいりました。11月に定例会を行いまして、12月に卒
業式、忘年会とありますので、皆様、先輩方達には是
非参加していただきたいなと思います。そして、本当
に今年一年間、広域事業含めて皆様から沢山のご協賛
金等々をいただいたことを、改めて御礼申し上げたい
と思います。来年はここにいる片桐伸太郎専務が企画
室長ということで、あと理事長予定者として鈴木恒平
君が、今日ゴルフも回ってたわけなんですけども、
ちょっと今日は諸事情で来れませんでしたけども、
しっかりと2025年も白河青年会議所、公益として活
動、運動してまいりますので、どうぞこれからもよろ
しくお願いしたいと思います。本日はよろしくお願い
します。

〇白河商工会議所青年部
� 会長代理　吉成翔太様

　皆様、こんばんは。白河商工会議所
青年部の吉成翔太と申します。本日は
ご招待いただきまして、誠にありがと
うございます。本日、会長からも言
葉があったんですけども、11月3日に

「ジロデシラカワ」という自転車のレースがありまし
て、その全体説明会が今日の夜あるという事で、会
長、またメンバーがなかなか参加できなくて、私と菊
地祐香さんの二名で参加させていただきたいと思いま
すので、よろしくお願いいたします。また、プレーも
きっと皆さん調子良かったと思いますが、僕たちの組
も沢山僕のことを褒めていただきまして、とても良い
結果で終わることができました。ありがとうございま
した。夜の部も皆様よろしくお願いいたします。



第1828回例会　令和6年10月31日（３）

■本日のプログラム
ＪＣ・ＹＥＧ交流会

〇会長挨拶　阿部克弘会長
　改めまして、こんばんは。本日はゴルフコンペに参
加された会員の皆様、そしてJCの皆様、YEJの皆様、
本当にご苦労様でございました。私は都合により今回
ゴルフコンペに参加できませんでしたが、今度はでき
ることを期待しながら今後のゴルフコンペを、都合が
許す限り出席をしてまいりたいと思っております。大
変短い挨拶となりますが、美味しいお酒と料理が待っ
ておりますので私はこの辺で失礼をしたいと思いま
す。有難うございました。

〇乾杯� 佐藤幸彦直前会長
　準備をしている最中でございますけ
ども、会長の挨拶が短かったので乾杯
の挨拶を10分くらいかけてやろうかと
思ったのですが、冗談でございます。
皆さん、準備はよろしいでしょうか。

ＪＣ、ＹＥＧの皆様、ようこそ。また、昼間からゴル
フをやられた方、お疲れ様でございました。これから
表彰式等もあるかと思いますけども、ロータリークラ
ブをうんと楽しんでください。それでは、皆様の健康
を祝しまして乾杯いたします。乾杯。



第1828回例会　令和6年10月31日

ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/

第1828回例会　令和6年10月31日

白河西ＲＣ・ＪＣ、ＹＥＧ交流コンペ

白河西ロータリーゴルフ愛好会

優　勝 宮　本　多可夫
準優勝 吉　野　敬　之
３　位 吉　成　翔　太
４　位 高　橋　初　稀
５　位 堀　田　一　彦
６　位 居　川　孝　男
７　位 添　田　拓　人
８　位 十文字　光　伸
９　位 運　天　直　人
10　位 青　木　　　大

優　勝 吉　野　敬　之
準優勝 宮　本　多可夫
３　位 運　天　直　人
４　位 堀　田　一　彦
５　位 中　嶋　一　貴
６　位 吉　成　　　茂
７　位 成　井　正　之

11　位 沼　田　重　一
12　位 成　井　正　之
13　位 永　野　文　雄
14　位 鈴　木　恒　平
15　位 菊　地　祐　香
16　位 吉　成　　　茂
17　位 前　原　俊　治
18　位 中　嶋　一　貴
19　位 須　藤　正　樹
20　位 片　桐　伸太郎

８　位 十文字　光　伸
９　位 永　野　文　雄
10　位 青　木　　　大
11　位 前　原　俊　治
12　位 沼　田　重　一
13　位 居　川　孝　男
14　位 須　藤　正　樹

（４）

〇ゴルフコンペ
・優勝　宮本多可夫会員

　今日はまず優勝させていただきまし
たので、ありがとうございます。ま
ず、同伴者に感謝申し上げなきゃなら
ない。今日の場合は私は本当にパート
ナーに恵まれました。みんな紳士的な

んですよね。今日は、吉野君と十文字幹事と、鈴木恒
平君、私が一番歳いってるので尊重していただきまし
て、いろんな所で配慮していただきまして、バンカー
でガチャガチャにすると「先生、いいですよ、私が
やっておきますから。」なんて、本当にお年寄りを温
かく一緒にプレーさせてもらいました。例えば吉野君
なんかのことを言えば、吉野君、私と一緒に回ってい
なければ毒のある良い言葉をしょっちゅう周りに放っ
て歩いていたんじゃないかと思うんだけど、一応私に
は気を使っていただきまして、そういうこともなくて
ですね、和やかにやらせてもらいました。ちなみに、
今日は82だったんですけど、今年度最もベストスコア
でした。今までは、少し後半崩れるかと思いましたけ
ども、後半も何とか持ちこたえまして、こういう82で
回させてもらって優勝までさせていただきました。ス
コアに恵まれて、それからパートナーに恵まれて優勝
させていただきました。今度、交流会、我々のロータ
リーの内輪ばかりではなくて、皆さんお客様を迎えて
こういう交流コンペを開くというのはいろんな意味で
楽しい交流会ですので、これからもこの交流コンペが
長く続くことをお願いしまして、今わたくしの優勝の
挨拶とさせていただきます。本日はどうもありがとう
ございました。

・ベスグロ賞　吉野敬之会員
　皆さん、こんばんは。今日79も叩い
てしまいました。今年度は初めて80を
切りました。ありがとうございます。
多分天気も良く、パートナーにも恵
まれまして5メーター以下は全部ＯＫ

だったので、結構スコアが良かったなと思います。な
んか宮本先生のお話聞くと、僕が普段口が悪いように
聞こえるような気もしたんですが気のせいとは思うん
ですけども。多分、恒平がニコニコしながら一日ゴル
フやってたので、多分私が普通以上に優しく接してた
んだなと思います。本当に今日は天気が良く素晴らし
いメンバーに恵まれ、隣からファーの声にうたれなが
らも頑張ってスコアを作れたので非常に楽しい一日で
ございました。惜しむらくは、今日、齋藤孝弘君が一
緒に回って齋藤君から握りをいただけなかったのだけ
が心残りではございますが、非常に楽しい一日を過ご
させていただきました。できれば、ハンデはこのまま
来年を迎えたいと思います。よろしくお願いいたしま
す。今日はありがとうございました。


